ENTREVISTA CON JORGE ROMERO

Confían en aglutinar el voto contra la 4T

Afirma que seguirán haciendo frente al gobierno

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

El jefe de los diputados de Acción Nacional, Jorge Romero Herrera reconoce que el Frente Amplio por México ha pasado en los últimos días por mucha turbulencia y que se han cometido errores.

Pero confía en que, una vez hecho el registro por segunda vez de esta alianza, su razón de ser seguirá vigente: ser un contrapeso auténtico. Y este propósito, remarca, trasciende lo electoral para concretarse en el plano parlamentario.

Presidente de la Junta de Coordinación Política (Juco-po) en la Cámara de Diputa-dos en este tercery último año de la legislatura, el diputado Romero Herrera plantea en entrevista con Excélsior que la candidata presidencial del Frente saldrá adelante al aglutinar el voto contra lo que significa la autoproclamada 4T: la división entre la sociedad.

Líder político del panismo en la Ciudad de México y uno de los hombres más cercanos a Marko Cortés, dirigente nacional del partido, Jorge Romero augura que la elección presidencial estará cerrada en junio de 2024 y que "las cosas se van a decidir no por más de 2 puntos".

Y pronostica que en la CDMX el Frente Amplio por México ganará en las próximas horas una nueva batalla en su rol de contrapeso al evitar el refrendo de la fiscal capitalina Ernestina Godoy.

Sin el frente que conformamos desde 2021 los partidos del PAN, PRI y PRD, "en este país ya sería casi ilegal

la energía eólica y solar, ya no existiría el INE, nos estaríamos yendo a una elección con vete tú a saber qué instrucción y qué funcionamiento, los jueces ya serían electos entre personas que nunca han abierto la Constitución", enumera el panista.

"Porque este Frente ha tenido errores, no hay duda, pero al final ha cumplido con la principal razón de ser de su existencia, que ni siquiera es la agenda que algún partido traiga u otro partido. Su auténtica razón de ser -que es el mandato de millones de personas-es el de ser un contrapeso real al gobierno, porque incluso hay personas que dicen, yo quiero muchísimo Andrés Manuel López Obrador, pero tiene que haber un contrapeso real. Así que la razón de ser del Frente fue no pulverizarnos como oposición", define.

"La razón de ser era ese freno, la contención de muchas cosas que sí logramos y, si se ocupa, vamos a seguir haciéndolo", afirma.

"Como Frente, hemos pasado por mucha turbulencia; decir otra cosa es mentir. No sé cuánto tiempo vaya a durar este Frente. No lo sabe nadie. Lo que sí sabemos es que cada tres años va a haber tensión y es natural, y cada tres años sees natural, y cada tres años seguramente también va a haber personas que lleguen a un grado de inconformidad tal que decidan marcar su límite y cruzar ese límite", refiere en alusión a las desavenencias con los alcaldes Sandra Cuevas y Adrián Rubalcaba en días anteriores.

"Es la segunda ocasión que estamos demostrando que la inmensa mayoría de los que componemos el Frente, entendemos que la causa sí está por encima de los intereses particulares, que todos en lo individual y en lo parlamentario y en lo partidista, todos tenemos que ceder. Eso lo hemos entendido bien, vamos a seguir avanzando, ya está firmada la coalición electoral a nivel nacional. Esa se va a traducir en una coalición parlamentaria, que es básicamente la razón de ser del Frente, o sea, más que lo electoral es lo parlamentario", define.

	:	÷	:	:	To see a second	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
٠						FXCFI SIOR	,	27/11/2022	LEGICI ATIVO
	÷	÷			Carried States	EL PETIGOTOD DE LA VIDA NACIONAL	6	27/11/2023	LEGISLATIVO

Explica que ahora vendrán las coaliciones a nivel estatal en los 32 estados y dice que seguirán avanzando.

Respecto a la campaña de Xóchitl Gálvez Ruiz asegura que en su partido y en el Frente están muy conscientes de que "fue alguien que al arrancar su aspiración creció mucho, muchísimo, muchísimo, extraordinariamente mucho. Lo cual, que ironía, hace que, si pasando el tiempo no conservas ese nível de altura estratosférica, pues obviamente generas la impresión de que estás disminuyendo. Les gusta usar la palabra desinflarse, y no es así".

Asegura que están satisfechos de arrancar así la precampaña porque antes de Xóchiti había el riesgo de nadie hubiera volteado a ver a la oposición.

Califica como ridículo afirmar que la precandidata de Morena y sus aliados se encuentra 30 puntos arriba, pero admite que "tenemos una medición de 15, 13 puntos abajo con su más, menos 3% de margen de error". Pero confía en que "mucha gente va a votar por Xóchilt por no querer a la 4T, así
de simple; también mucha
gente va a votar por Claudia
por querer Andrés Manuel;
es multifactorial, pero va a
acabar siendo dicotómico y
nosotros sí tenemos un crecimiento que consideramos suficientemente sostenido para
que al final las cosas se decidan no por más de dos puntos
y lo estoy diciendo a finales de
noviembre de 2023.

"Ésta va a ser para nosotros una carrera de alcance. Claudia Sheinbaum ya se topó; hay que estar atentos en la tercera candidatura, la de MC. Pero al final no creo que alcance para disputar el segundo espacio", dijo.



Como Frente, hemos pasado por mucha turbulencia; decir otra cosa es mentir. No sé cuánto tiempo vaya a durar este Frente. No lo sabe nadie."

JORGE ROMERO

COORDINADOR DE LOS DIPUTADOS DE AN



Foto: Especial

Jorge Romero afirmó que el Frente ha cometido errores, pero se fortalecerá como contrapeso.